



La UdeC considera 90 ofertas formativas para cubrir un aproximado de 5.000 cupos



NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: UDEC

HOY FINALIZA EL PLAZO

UdeC habilita atención online y presencial para orientar a estudiantes que postulan a la Educación Superior

Atención presencial en los tres campus y una mesa de ayuda online que funciona ininterrumpidamente durante el día fue dispuesta en los tres campus.

Este lunes 6 de enero se liberaron los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), con el cual las y los estudiantes que deseen entrar a establecimientos de Educación Superior que sean parte de este sistema de admisión pueden iniciar su postulación.

Para esto, la Universidad de Concepción dispuso de atención personalizada online y presencial. El Centro de Orientación a Postulantes cuenta con monitores institucionales, además de personal de la División de Asistencia Financiera (DAFE), de la Dirección de Servicios Estudiantiles (DISE) y de la Unidad de Admisión y Registro Académico (UDARAE), quienes atienden en stands dispuestos en los campus de Concepción, Chillán y Los Ángeles.

Los equipos responden todo tipo de consultas desde el lunes 6 de enero hasta el jueves 9 de enero, desde las 9 a las 17 horas, cerrando el jueves a las 13 horas. Pensando en quienes se encuentran lejos de los campus, también está operativa la Mesa de Ayuda Virtual, para responder consultas recibidas a través del correo electrónico admission@udec.cl, el botón de ayuda en la página de Admisión UdeC y también vía redes sociales en el instagram de Admisión.

Este año, además, la Universidad de Concepción debuta con el sistema "Más Mujeres Científicas" (+MC) "que tiene que ver con ingresos especiales

para mujeres que postulan a carreras STEM, de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas", explicó la Vicerrectora UdeC, Dra. Paulina Rincón González. Se suma a esta iniciativa los cupos especiales "Más Mujeres UdeC", que buscan acercarse a las mujeres a áreas y carreras "que son tradicionalmente masculinizadas, es decir, que hay más hombres que mujeres, pero que no son necesariamente científicas", ejemplificando con Pedagogía en Educación Física.

En la Universidad de Concepción "son 90 ofertas formativas, para cubrir un aproximado de 5.000 cupos en vacantes regulares y también los sistemas de admisión especial con los que contamos", contó al Directora de Docencia, Dra. Carolyn Fernández Branada. Las y los postulantes que acudan al Centro de Orientación a Postulantes podrán

además resolver las inquietudes relacionadas con las vías de ingreso especial que ofrece la Universidad de Concepción para estudiantes con talentos en diversas áreas.

Gloria Riffo y su hija Isidora Cáceres, que quiere postular a Obstetricia y Puericultura, se acercaron al centro de atención del Campus Concepción. Para Gloria esta atención presencial es "lo mejor que hay, porque por internet estuvimos buscando la información hace como dos semanas, hoy día mismo, temprano, y aquí nos dejaron muy claro lo del puntaje, así que fue lo mejor". Una opinión que comparte Yohan Llaupi, que postulará a Ingeniería Civil Industrial, quien agregó que su duda principal "eran las becas, porque yo tenía cero conocimientos sobre eso, pero ahí me lo pudieron responder".

Por su parte, Isidora Agurto, quien

tiene a Odontología como su carrera principal a postular, también prefirió la atención presencial porque "ni siquiera sabíamos bien el puntaje de la PAES, cómo se leía, cuál es el puntaje final. Y ahí la monitora nos dejó todo claro".

"Los estudiantes pueden hacer las postulaciones las veces que quieran. Pueden hacer postulación, cambiarla, modificarla y asegurarse, eso sí, de que el proceso esté bien terminado para que no queden con una postulación pendiente", ahondó el Jefe de Udarae, Rodrigo Luppi San Martín, quien informó que los resultados de la postulación regular a las Universidades adscritas al sistema de admisión se darán a conocer el lunes 20 de enero. Posteriormente, comenzará el proceso de matrículas desde el martes 21 de enero al jueves 30 del mismo mes.



No sabía bien el puntaje final cómo se leía, y ahí la monitora nos dejó todo claro"

ISIDORA AGURTO
 POSTULANTE A ODONTOLOGÍA